



09. - 11. Juli 2021
Ludwig - Ernst - Park/ Jugendzentrum
Dachau Ost

Kunstaussstellung

KEINE OBJEKTE, ALLES MENSCHEN

Die Kunstaussstellung (barrierefreier Zugang) ist an folgenden Tagen und Zeiten für alle vollständig Geimpften/ Genesenen/ Personen mit einem negativen PCR Test, der max. 24 h alt ist/ Personen die vor Ort (einen selbst mitgebrachten) Schnelltest durchführen, geöffnet



Samstag:
10 bis 18 Uhr
11 bis 17 Uhr Graffiti Workshop



Sonntag:
10 bis 12 Uhr
12 bis 14 Uhr - Talk mit
dem Feministischen Cafe
Dachau - bitte Sitzunter-
lage mitbringen



Gefördert vom



im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie **leben!**



Gefördert vom



im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie **leben!**



09. - 11. Juli 2021
Ludwig - Ernst - Park/ JUZ Dachau Ost

Kunstaussstellung

KEINE OBJEKTE, ALLES MENSCHEN

Rollenbilder herrschen in Köpfen, die Fähigkeit der einzelnen wird minimiert auf ihr Geschlecht und die damit verbundenen Stereotype. Seit vielen Jahrzehnten schon kämpfen Menschen für die Gleichberechtigung aller Geschlechter und immer noch werden Menschen aufgrund ihres Geschlechts diskriminiert.



Der Sexismus, der auch heutzutage noch wütet, wird in einer dreitägigen Kunstaussstellung dargestellt, in Worten, Erfahrungen, als auch Videos und Bildern, um aufzuzeigen, wie tief diese Form der Diskriminierung noch in vielen Köpfen unserer Gesellschaft sitzt. In dieser Ausstellung werden Sie auf eine Gedankenreise mitgenommen, bei der Sie zum Reflektieren und Werte neu erfinden eingeladen werden.



Gefördert vom
Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend
im Rahmen des Bundesprogramms
Demokratie **leben!**

10. Juli, 11 bis 17 Uhr
JUZ Dachau Ost

Graffiti Workshop

mit Lena Peschke
Anmeldung an huebner@kjr-dachau.de



Seit der Entstehung von Graffiti hat sich viel getan, seit einigen Jahren ist diese Form der Kunst als eigene Kunstform in der Gesellschaft angekommen, es geht um Farben, Formen, Kompositionen und des Öfteren auch um Buchstaben.



Oft ist der Einstieg zum Ausprobieren dieser Technik schwer, die Dosen teuer und die legalen Wände selten. Deshalb wird im Rahmen des Festivals "Keine Objekte, alles Menschen" ein Graffiti Workshop stattfinden. Es wird um Grundkenntnisse zum theoretischen als auch zum praktischen Sprühen gehen, um das Kennenlernen der Sprühdosen als Technik und für alle Kenner*innen auch um Style writing. Kommt zum gemeinsamen Sketchen und Sprühen vorbei! Der Workshop ist priorisiert für FLINT* Personen ausgelegt, wir wollen ein Umfeld schaffen um sich auszuprobieren und genug Platz zu haben um zu lernen, da Graffiti oft von männlichen Menschen dominiert ist, wird bei dieser Veranstaltung der Kontrast ermöglicht. Alle Altersgruppen sind willkommen! Papier, Stifte und Wände sind da, ich freue mich auf einen entspannten Workshop-Nachmittag mit euch! Die Teilnahme ist kostenlos

